
Rapport n°3 : Mon bus-trip au nord-est du Brésil 

 

Je vais vous raconter le voyage que j’ai eu la chance de faire durant 2 semaines au nord-est. 

 

Je suis parti le 5 janvier de l’aéroport de Sao Paulo pour arriver à Fortaleza. J’ai pu commencer à 

connaître quelques étudiants d’échange même si ça n’a pas duré très longtemps car nous sommes 

aussitôt partis pour faire 8 heures de trajet en bus pour arriver à une petite ville où nous avons ensuite 

pris des 4x4 pour aller à Jericoacoara, notre première destination.  

Durant 2/3 jours, nous avons pu visiter cette ville et ses environs à pied ou en buggy (sorte de petit 

4x4).  

 

Nous avons pu découvrir le village et les dunes de sable de Jericoacoara.  

    

Nous avons après fait une initiation à la capoeira (sport 

traditionnel au Brésil). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le dernier jour à Jericoacoara quelques personnes dont moi avons décidé de nous réveiller à 5 h pour 

aller voir le lever du soleil. 

 

Nous sommes ensuite partis en direction de Fortaleza. Nous avons découvert la plage de Cumbuco 

où nous avons pu monter à cheval sur la plage. Nous avons ensuite visité le musée du centre culturel 

de Fortaleza où nous avons pu en apprendre plus sur l’histoire de cette ville. 

 

 

Nous sommes ensuite partis pour Natal où nous avons 

pu faire du surf malgré de grosses vagues. 

Nous avons ensuite visité Recife ou j’ai pu faire du 

snorkeling.  

 

J’ai beaucoup aimé car l’eau était transparente et j’ai 

pu observer des poissons de toutes les espèces. 

 

 

 

 

 

J’ai pu également visiter une petite ville nommée Olinda 

avec une très belle architecture. 

 

 

 



Le soir, j’ai participé au carnaval de la ville d’Olinda avec les 50 étudiants d’échange. C’était un petit 

carnaval, sorte d’avant-goût du vrai carnaval qui a lieu en juin.  

 

 
 

J’ai terminé ce voyage de 15 jours à Salvador, la ville que 

j’ai préférée. 

 

Malgré la grande insécurité, il est incroyable d’observer la 

culture de cette ville avec des danseurs de capoeira ou autres 

danses à tous les coins de rue. 

 

J’ai aussi été impressionné par la beauté de cette ville qui a 

servi de cadre au clip de Michael Jackson « they don’t really 

care about us ».  

 

Pour la dernière journée de mon voyage, nous sommes allés sur une île avec une eau très bleue. J’ai 

beaucoup aimé car il y avait de la musique dans un cadre paradisiaque. 

 

Et puis est arrivé le jour du départ, ce fut assez compliqué de laisser des personnes avec qui on a créé 

des liens qu’on ne verra sans doute jamais mais j’ai passé tellement de bons moments que ça en 

valait largement la peine.  

 

Durant ce voyage, j’ai pu observer que les habitants du nord-est du Brésil ne sont pas forcément les 

plus riches matériellement mais qu’elles sont très riches humainement et culturellement. Les 

personnes sont très chaleureuses et sont toujours prêtes à aider n’importe qui. J’espère avoir réussi à 

vous faire voyager un petit peu même si je n’ai pas pu tout mettre dans ce rapport. Pour ma part, j’ai 

adoré ce voyage tant pour les belles choses mais également pour les belles personnes que j’ai 

rencontrées. 

 

 

 


